

Brigada Médica de Cuba cumple 26 años salvando vidas en Haití (+Fotos)



Fotos: PL

Puerto Príncipe, 4 dic (RHC) La Brigada Médica de Cuba en Haití cumple este miércoles 26 años salvando vidas en la nación caribeña, haciendo realidad un sueño del Comandante en Jefe, Fidel Castro.

Por decisión del líder histórico de la Revolución un 4 de diciembre de 1998 llegó aquí el primer contingente de profesionales de la salud, tras las afectaciones provocadas por el huracán George.

Durante 25 años de manera ininterrumpida la Brigada Médica presta servicios en Haití sin importar fenómenos climatológicos extremos, terremotos y el caos provocado por la ferocidad de las pandillas, un producto genuino de la pobreza.



Este aniversario tienen un sentido histórico con respaldo estadístico, que avala el cariño y la gratitud del pueblo haitiano beneficiado por la labor de 14 mil 308 colaboradores desde 1998.

La Brigada Médica de Cuba en Haití realizó 36 millones 167 mil 339 consultas, 200 mil 827 partos, 22 mil 582 por cesáreas, 725 mil 93 intervenciones quirúrgicas, de ellas, 249 mil 318 mayores, y 210 mil 100 pacientes fueron rehabilitados en los servicios de fisioterapia.

Con la Operación Milagro, para mejorar la visión de los haitianos, fueron intervenidos por los oftalmólogos cubanos 73 mil 404 personas.

En cuanto a los exámenes de laboratorio fueron realizados un millón 270 mil 416, 39 mil 34 radiografías, 745 mil 651 ultrasonidos, 114 mil 996 endoscopias, 115 mil 309 electrocardiogramas y un total de 77 mil 391 vidas salvadas.



Además, la Brigada Médica de Cuba en Haití contribuyó a la graduación de 565 especialistas en Medicina General Integral, como parte del plan docente de formación de recursos humanos.

En la llamada Perla de las Antillas laboran especialistas de Medicina General Integral, Medicina Interna, Epidemiología, Anestesia y Reanimación, Ortopedia, Entomología, Ginecología, Pediatría, Cirugía, Medicina legal, Imagenología y Enfermería.

Piezas claves en el aseguramiento de la misión humanitaria en Haití son los chóferes, informáticos, cocineras, mecánicos y económicos.

Es conocido que la población haitiana siempre agradece la presencia de los trabajadores del sector de la salud de la mayor de las Antillas, y que incluso, muchas veces prefieren atenderse con médicos cubanos, y no con sus compatriotas.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371258-brigada-medica-de-cuba-cumple-26-anos-salvando-vidas-en-haiti-fotos>



Radio Habana Cuba